

Beschlussvorschlag für den Stadtentwicklungsausschuss

Der Stadtentwicklungsausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels,

den Entwurf zur 1. Änderung des Flächennutzungsplanes Weißenfels im Bereich des Bebauungsplanes Nr.45 Gewerbegebiet „Johann-Reis-Straße“ bestehend aus Planzeichnung und der Begründung zu beschließen.

Die Öffentlichkeit und Behörden sind zum Entwurf der 1. Änderung des Flächennutzungsplanes Weißenfels im Bereich des Bebauungsplanes Nr.45 Gewerbegebiet „Johann-Reis-Straße“ entsprechend §§ 3 Abs. 2, 4 Abs. 2 BauGB zu beteiligen.

Martin Papke
Oberbürgermeister

Der Stadtentwicklungsausschuss stimmt den Beschlussvorschlag wie folgt ab:

sachkundige Einwohner:	dafür: 3	dagegen: 0	Enth.: 0
Stadträte:	dafür: 14	dagegen: 0	Enth.: 0

Rauner
Ausschussvorsitzender